HISTORIA, NATURALEZA Y MAR EN PRIVADO

9 DÍAS | 7 NOCHES desde 2.550 € por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Diaria

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas
- Traslados aeropuerto / establecimiento / aeropuerto.
- Transporte durante el circuito en coche, autobús, minibús o minivan (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Guía local o chófer/guía bilingüe incluyendo español, durante las excursiones indicadas en el itinerario.
- Visado.
- Seguro incluido básico.





HISTORIA, NATURALEZA Y MAR EN PRIVADO

9 DÍAS I 7 NOCHES desde 2.550 € por persona

ITINERARIO

Día 1. España - La Habana

Salida en avión con destino a La Habana. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al establecimiento. Alojamiento.

🔰 Día 2. La Habana

Desayuno. Posibilidad de realizar una visita de la ciudad de La Habana, declarada por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad, recorriendo a pie el casco histórico, con sus plazas, fortalezas y edificios construidos por los españoles entre los siglos XVI y XIX; visitando La Bodeguita del Medio y las principales calles y avenidas de la Habana Vieja. Parada en el Capitolio. Continuación del recorrido por la Habana Moderna con una breve parada en la Plaza de la Revolución. Alojamiento.

Día 3. La Habana - Santa Clara

Desayuno. Salida hacia Santa Clara, ciudad ubicada en el centro de la isla de Cuba. Almuerzo. Visita al Complejo Escultórico Comandante Ernesto Che Guevara. Recorrido por el centro histórico y cultural de la ciudad, parada en el Parque Leoncio Vidal, con vistas del Teatro La Caridad, el Museo de Artes Decorativas y el antiguo Palacio de Gobierno, el recorrido panorámico continua pasando por el parque del Carmen. Visita al monumento del Tren Blindado, en memoria histórica a una de las acciones más importantes libradas durante la lucha revolucionaria. Visita a la obra del artista vasco, Casto Solano, conocida como "Che de los niños". Cena y alojamiento.

Día 4. Santa Clara -Trinidad

Desayuno. Recorrido por la ciudad de Trinidad, conocida como la Joya de Cuba o Ciudad Museo. Paseo a pie por sus calles para admirar su arquitectura colonial española, que da la sensación de haberse detenido en los siglos XVIII y XIX. Visita a la Plaza Mayor, al Museo Romántico y al Bar Canchánchara donde podrá degustar su típico coctel de bienvenida y escuchar en vivo la música tradicional trinitaria. Visita a la Casa del Alfarero para admirar una de las más antiguas tradiciones de la ciudad en el taller de la familia fundadora. Almuerzo. Cena y alojamiento

Día 5. Trinidad - Topes de Collantes - Cienfuegos

Desayuno. Salida hacia el Parque El Cubano, ubicado a los pies del Parque Nacional Topes de Collantes. En ruta se puede apreciar el Macizo Montañoso del Escambray, una de las más importantes cordilleras del país, pasando por Manicaragua, asentamiento de comunidades de cultivadores del famoso tabaco y café. Es un encuentro con la naturaleza, la aventura y la historia, donde prevalecen los paisajes naturales con una rica flora y fauna invitan al disfrute de actividades como caminatas, observación de aves, baños en cascadas y pozas de aguas cristalinas. Por el sendero "Huellas de la Historia" llegaremos hasta el Salto de Javira para almorzar en un ranchón, especializado en comida tradicional. Salida hacia Cienfuegos, conocida como la Perla del Sur y que revela el esplendor de una cultura con fuerte influencia de sus fundadores franceses. Paseo a pie desde el prado, por el bulevar hasta el Parque Martí. Recorrido por Punta Gorda con visita al Palacio de Valle donde conocerá la hermosa leyenda que se asocia a su construcción. Cena y alojamiento.

Día 6. Cienfuegos - Guamá - Varadero

Desayuno. Salida hacia Guamá, ubicada en la Península de Zapata. En ruta se visita al Museo Playa Girón dedicado a la batalla librada por el pueblo cubano contra los mercenarios en esta región. Continuación del viaje hasta la localidad de Guamá, con visita al Criadero de Cocodrilos, para apreciar parte de la fauna típica de la región. Visita a la Aldea Taína con recorrido náutico de 8 KM hasta llegar al conjunto escultórico realizado por la afamada artista cubana Rita Longa que representa la cultura de los aborígenes cubanos. Almuerzo y continuación hasta Varadero. Llegada al establecimiento y alojamiento en régimen todo incluido. Alojamiento.

Día 7. Varadero

Día libre a su disposición en régimen de todo Incluido. Alojamiento.





HISTORIA, NATURALEZA Y MAR EN PRIVADO

9 DÍAS I 7 NOCHES desde 2.550 € por persona

0

Día 8. Varadero - España

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en avión con destino a España. Noche a bordo.

Oía 9. España

Llegada a España.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Opción A

La Habana: TRYP Habana libre 5* Santa Clara: Hotel E Central 4*

Trinidad: Memories Trinidad Del Mar 4*

Cienfuegos: Cienfuegos: La Union Affiliated by Melia 4*

Varadero: Iberostar Origen Playa Alameda 4*

Opción B

La Habana: Melia Cohiba 4* Santa Clara: Hotel E Central 4*

Trinidad: Iberostar Heritage Grand Trinidad 5*(centro ciudad) o Meliá Trinidad Península 5* (área de Ancon)

Cienfuegos: La Union Affiliated by Melia 4* Varadero: Melia Península Varadero 5*

Notas Importantes

Precio desde por persona en habitación doble en opción A.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión así como el establecimiento previsto en la ciudad de La Habana, el número de noches y el régimen especificado.

Posibilidad de reservar excursiones y ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.



